

FINALIZARÁN EN OCTUBRE

Impulso a las obras del nuevo cuartel de la Guardia Civil

El subdelegado del Gobierno se compromete a agilizar el proceso



PUENTE GENIL 14/07/2016

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, trasladó la última hora sobre las obras que se están llevando a cabo en el nuevo cuartel de la Guardia Civil al subdelegado del Gobierno central en Córdoba, Juan José Primo. Se trata de dos edificios, uno de oficinas y otro de viviendas para los agentes, que está situado en el polígono de Las Flores. Informó que se ha iniciado la instalación de los ascensores en el edificio anexo a las oficinas, el de las viviendas de los agentes. Y espera que esté terminado «en un plazo de 16 semanas, aunque esperamos que la empresa lo acorte», dijo Morales.

De otro lado, «también está adjudicada la climatización de las oficinas y estamos para sacar la edificación de las obras del edificio». Por ello se aventuró a manifestar que si «todo va a marchar con normalidad, esperemos concluir en el mes de octubre» para entregar el edificio al Ministerio del Interior y que se produzca la permuta del nuevo por el vetusto y en vigor situado en la calle Miguel Romero. Se trata -dijo el regidor local- de una «buena noticia que veamos el horizonte cercano de la culminación de esta obra». Motivo por el que Morales solicitó colaboración al subdelegado para que en la medida de lo posible «podamos culminar lo más pronto posible este tema».

Primo Jurado recogió el testigo y reconociendo que «no soy yo quien tiene que decir la última palabra, entiendo que va todo muy bien encaminado y me comprometo a hacerlo llegar al Ministerio de Interior», es decir, a «impulsarlo». También negó que los agentes tuvieran ningún tipo de reticencia para trasladarse al nuevo emplazamiento.

Las actuaciones consisten en la instalación de tres ascensores (uno por bloque) de las viviendas de los agentes de la Guardia Civil por un montante de 159.986 euros (incluido IVA) que tendrá un periodo máximo de ejecución de 23 semanas desde que se adjudiquen. Y de otro, la instalación de la climatización en el edificio de las dependencias oficiales, por 72.502 euros (IVA incluido).

Una pata biónica para 'Golfo'

Un perro de agua de 6 años se ha convertido en el primero de la provincia en disponer de una prótesis para poder andar y correr, gracias a la operación realizada en el hospital veterinario de Puente Genil

G.C. 14/07/2016



Golfo, un perro de aguas de 6 años de edad y procedente de Luque, cuenta a partir de esta semana con una nueva oportunidad para hacer una vida normal, y es que, desde el pasado lunes 11 de junio el hospital Veterinario de Puente Genil le realizó el implante de una pata biónica con rueda que

ha supuesto ser la primera en toda la provincia de Córdoba.

Tras la amputación que sufrió el can de su pata izquierda a consecuencia de quedar atrapado en una valla y sufrir lesiones vasculares importantes, Juan Aires, licenciado en medicina y cirugía veterinaria por la Universidad de Córdoba, explica cómo planteó una situación novedosa a sus dueños, colocar «la primera endo-exoprótesis».

La operación, que resultó ser todo un éxito, consistió ese mismo día en implantar la endoprótesis, «un clavo cónico macizo que se adapta al canal medular, presentando un encaje cónico hembra», según detalló Aires. Este señaló que «el diseño fue a medida, basado en reconstrucciones tridimensionales obtenidas mediante Tac, siendo su fabricación de titanio poroso, un material osteocompatible». Tras un periodo de 45 días y tras haberse este integrado el titanio poroso en su pata, se procedió entonces a la implantación de la exoprótesis.

Adela, dueña de Golfo, comenta cómo en ningún momento dudaron de esta operación, ya que para ellos su perro es «un miembro más de la familia». «Fue duro al principio –dijo– porque el perro estaba triste». «En cuanto la pata le dejó de doler, volvió a ser un trasto», según afirmó.

La intervención ha convertido a Golfo en el primer perro que cuenta con una pata biónica de toda Córdoba, tan sólo tres operaciones de este tipo se han llevado en toda Andalucía. El implante en su pata incorporada al muslo cuenta con una rueda como pie, ésta tendrá que ser respuesta según vaya desgastándose, según informaron a Córdoba.

A partir de ahora, Golfo volverá a correr, saltar y jugar como un perro cualquiera. Y es que, hasta hace muy poco tiempo esto era ciencia ficción. Hoy ya podemos acceder a este tipo de cirugía pionera, que cuenta con una tecnología punta y que, gracias a la colaboración del Instituto Tecnológico de Canarias junto a veterinarios y médicos, diseñan prótesis a medida para sustituir huesos e, incluso, extremidades completas en amputaciones o pérdidas importantes de hueso, como en este caso.

IU tacha de "demagógica" y "populista" la gestión municipal del PSOE desde 2011

David Sánchez denuncia que desde que los socialistas están al frente del Ayuntamiento "el paro ha subido tres puntos" en la localidad



J. M. CABEZA | 14.07.2016 - 05:01

El portavoz municipal de IU, Jesús David Sánchez, se mostró ayer muy crítico con la gestión del equipo de gobierno socialista a lo largo de los últimos cinco años y calificó de "populista y demagógica" la política desarrollada por el PSOE, además de acusar al alcalde, Esteban Morales, de practicar "una política de escaparate y palmadita en la espalda para querer contentar a todo el mundo".

Sánchez, que estuvo acompañado por las concejalas Ana Cervantes y Reyes Estrada en su comparecencia ante los medios, explicó también que Morales llegó a la Alcaldía bajo el discurso del "agujero económico en las arcas municipales", un argumento que rebatió al afirmar que "la deuda no tenía la gravedad que pintaba y estaba muy por debajo de la de localidades de la misma envergadura de nuestro entorno". "Esto les sirvió para vender un milagro económico que nunca ha existido, una recuperación económica basada en acogerse al préstamo del Gobierno para pagar a proveedores y realizar la subida de impuestos más alta que ha habido en Puente Genil, y que negaban al gobierno anterior para bloquear el aumento de ingresos y la mejora de la situación económica", incidió Sánchez.

El portavoz de IU afirmó que desde que gobierna el PSOE el paro ha subido tres puntos y medio y precisó que "el plan de empleo que consistía en contratos de 15 días como la bolsa de trabajo para cubrir vacantes temporales en el Ayuntamiento, han sido pura propaganda para el PSOE y migajas para los desempleados". También criticó que la bolsa de trabajo puesta en marcha "no sirvió para nada", y acusó al equipo de Gobierno de llevar a cabo privatizaciones, "como la de la piscina cubierta, con resultados desastrosos". "Estamos ante un PSOE que no sólo no reconoce sus errores, sino que no aprende de ellos", dijo el edil. Como ejemplo expuso el gasto de 40.000 euros en una plataforma de gobierno abierto "que era pura propaganda" y también las subvenciones "que en estos cinco años se han repartido a dedo, práctica que sumada al reparto de gratificaciones a trabajadores municipales sin contemplar la valoración de puestos de trabajo y criterios más ecuanimes".

A su juicio, el PSOE "no ha logrado corregir la improvisación y la falta de toma de decisiones en situaciones comprometidas", y recordó el caso del inspector y exjefe de la Policía Local "en el que la dejación de funciones provocó un escándalo mediático que fue lo único que provocó la toma de decisiones, en un episodio en el que el alcalde cambiaba de opinión según avanzaba el caso, en lugar de tomar decisiones como le reclamaba tanto el pueblo como la oposición".

El Supremo declara legal el ERE de Panrico

Por Redacción - 13/07/2016

El Tribunal Supremo ha declarado legal el expediente de regulación de empleo (ERE) que ejecutó Panrico en 2013, según un comunicado de la Sala de lo Social. El grupo mexicano Bimbo firmó en 2015 un preacuerdo para adquirir el 100% de Panrico al fondo de capital riesgo estadounidense Oaktree, dueño de la empresa catalana, si bien la operación estaba sujeta a la resolución de este conflicto judicial. De este modo, el Supremo ha desestimado los recursos de los sindicatos y ha estimado el de la compañía, confirmando así la sentencia de la Audiencia Nacional, salvo en lo referente al aplazamiento de la indemnización pactada, que se declara ajustada a derecho. En concreto, la sentencia de la Audiencia Nacional de mayo de 2014 consideraba el ERE ajustado a derecho, pero declaró injustificados 156 despidos en Panrico, los fijados para 2015 y 2016.

El ERE de Panrico, firmado en noviembre de 2013, contemplaba la extinción de un máximo de 745 contratos en cuatro años: 312 despidos en 2013; 277 para 2014; 79 extinciones para 2015 y 77 para 2016. La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) autorizó en junio a Grupo Bimbo a adquirir Panrico y a vender determinados activos de la categoría de pan de Panrico a Adam Foods, fabricante de marcas como Cuétara, Artiach, La Piara, Granja San Francisco, Phoskitos, y Aneto. (Cinco Días)

“La Leyenda del Beso” y “Marina” en el IX Festival Lírico de Verano



Por Rocío Díaz - 13/07/2016

El Festival Lírico de Verano de Puente Genil, organizado por el Ayuntamiento de la localidad, en colaboración con la asociación Amigos de la Música, cumple este año su novena edición. Una iniciativa que cuenta en esta ocasión con dos grandes obras a representarse en el Teatro Circo de Puente Genil, ambas de la mano del Teatro Lírico Andaluz. (EN LOS

INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

El día 29 de julio, a partir de las 21.00 horas, se representará la zarzuela “La Leyenda del Beso”, considerada una de las mejores zarzuelas escritas junto a “Doña Francisquita” y “Luisa Fernanda”, según informó el presidente de Amigos de la Música, Rafael Sánchez. Por otro lado, el 12 de agosto, le tocará el turno a la ópera con la obra “Marina”, “de carácter absolutamente romántico, sin entrar en lo dramático”.

La venta de entradas, a un precio de 15 euros, ya se puede adquirir en la Casa de la Cultura, Casa del Ciudadano, Cafetería Santa Susana y Boutique Carlos Miguel. Desde la organización animan a la ciudadanía a no perderse estos dos eventos culturales.

IU sobre gestión del PSOE: “venden un falso milagro económico y una falsa cercanía con la palmadita en la espalda “



Por Virginia Requena - 13/07/2016

El grupo íntegro de IU en la Corporación municipal ha realizado esta misma tarde un balance de la gestión del gobierno socialista durante estos cinco años. Jesús David Sánchez, portavoz municipal, ha estado flanqueado por las ediles Ana Cervantes y Reyes Estrada. Un Gobierno local que han calificado en términos globales de “decepcionante, formado por gente que tiene carácter de funcionario aburrido y que improvisan”. Un Gobierno basado “en la propaganda y

que vende una falsa cercanía con la palmadita en la espalda y la fotografía”.

Declaraciones en una comparecencia de prensa extensa en la que sin perder de vista las principales áreas municipales han puesto énfasis en el “falso milagro económico” conseguido por el equipo de gobierno tras superar la “supuesta bancarrota” de un “relato catastrofista” con el que llegaron al gobierno local en 2011. Esto es un avance de una comparecencia que mañana ESCUCHARAN EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

Y cuyo balance, cinco años después en materia de empleo, es que Puente Genil se encuentra “3,5 puntos más de paro que en 2011”. Y frente a este dato “pura propaganda y migajas para los desempleados” con contratos de 15 días. Y un Gobierno –dijo Sánchez– que en cambio “se apunta los Planes de Empleo de otras administraciones”.

Avia Energías y Ángel Ximénez firman un acuerdo de colaboración



Por Alberto - 13/07/2016

La empresa Avia Energías, uno de los principales operadores petrolíferos de Europa y que cuenta con más de 200 estaciones de servicio en España, y el club de balonmano Ángel Ximénez han firmado un acuerdo de colaboración para la próxima temporada. A partir de ahora, las camisetas del primer equipo pontanés lucirán el logotipo de esta marca que realizará “descuentos

en combustible a los abonados al club” puesto que en Puente Genil hay una estación de servicio Avia ubicada en el Complejo Las Acacias. Así lo confirmó el presidente de la entidad, Mariano Jiménez, que aseguró que era “un día muy feliz para todos ya que el acuerdo con Avia nos permitirá seguir consolidando nuestro proyecto en Asobal”.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, también agradeció el apoyo de Avia al equipo de balonmano “que lleva la marca de Puente Genil por toda España” y la implicación de esta empresa de carburantes y combustibles “en temas sociales, como en este caso, el deporte”.

Un acuerdo de patrocinio con el Ángel Ximénez que va a servir “para darle un empujón a la marca Avia en Andalucía” tal y como señaló el director general de Avia, Aitor Egurrola. Las cantidades del acuerdo no se han hecho públicas pero Egurrola aseguró que “es satisfactorio para ambas partes y en lo económico no son cuatro perras”. Además también explicó que “el Ángel Ximénez es un equipo diferente y se relaciona mucho con los propios valores de la compañía”. Avia Energías también es patrocinador principal de la Sociedad Deportiva Eibar, conjunto vasco que milita en la Primera División del fútbol español.

El TS allana a Bimbo la compra de Panrico tras declarar legal su ERE de 2013

La decisión es recibida con alivio por los casi 300 empleados de la planta de Puente Genil, única en Andalucía

Miércoles, 13 Julio 2016 17:43 Redacción Ángeles Costa

El Tribunal Supremo ha declarado legal el expediente de regulación de empleo (ERE) que aplicó Panrico en el año 2013, según un comunicado de la Sala de lo Social. Esta decisión despeja el futuro de la firma porque se allana el camino para su adquisición por parte del grupo mejicano Bimbo, que firmó en 2015 un preacuerdo para adquirir el 100% de Panrico al fondo de capital riesgo estadounidense Oaktree, dueño de la empresa catalana. La ejecución de la compra estaba sujeta a la resolución favorable de este conflicto judicial.

De este modo, el Supremo ha desestimado el recurso de la federación Agroalimentaria de CCOO y ha estimado el de la compañía, confirmando así la sentencia de la Audiencia Nacional, salvo en lo referente al aplazamiento de la indemnización pactada que se declara ajustada a derecho. Desde la sección sindical nacional de UGT en Panrico consideran que la sentencia del Supremo “les viene a dar la razón” y lo único que ha pasado es que “se ha perdido un año y medio para que Bimbo ejecutara la compra de Panrico”.

La decisión del Tribunal Supremo ha sido recibida con alivio por los casi 300 empleados que Panrico tiene en su planta de Puente Genil, única en Andalucía. No obstante, el secretario del comité de empresa, Gregorio Gil, afirma que ahora se abre un periodo de negociación, una vez que Bimbo adquiera Panrico, porque la compra se ha hecho solo sobre la línea de Bollería y no la de Pan de Molde, y ambas se trabajan en la factoría de Puente Genil. Según Gil, Bimbo ha comprado a toda la plantilla, incluidos los 60 empleados de la línea de pan de molde, aunque no haya adquirido la producción de este producto, entre otras cosas, porque no se lo había permitido la Comisión de la Competencia. Bimbo firmó también un preacuerdo con Nutrexp para que se hiciera con la línea de pan de molde.



www.20minutos.es

Ana Carrillo dice que al PP "le molesta" que haya una partida en Diputación para caminos "que antes no estaba"

La vicepresidenta segunda de la Diputación, Ana Carrillo (EUROPA PRESS) La portavoz del PSOE en la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo, ha afirmado que al PP "le molesta" que el nuevo gobierno provincial haya recogido "una partida que antes no estaba" para caminos, pues el anterior gobierno del PP en la Diputación "no apostaba por ello", según ha sentenciado.



EUROPA PRESS. 13.07.2016 En declaraciones a los periodistas, Carrillo ha reaccionado así ante la crítica que ha hecho el portavoz del PP en la institución provincial, Andrés Lorite, a la "dejadez" del gobierno de PSOE e IU en la Diputación en materia de caminos, siendo ejemplo de ello, según ha señalado "un plan de arreglo de caminos municipales que cuenta con un presupuesto irrisorio, ya que la media por municipio supondría solo 10.000 euros".

Ante esto, Carrillo, quien ha recordado que ella es la edil delegada de Agricultura en el Ayuntamiento de Puente Genil, ha subrayado que el Plan Provincial Extraordinario de Inversiones de Reposición y Mejora de Caminos Municipales para 2016, aprobado este miércoles por el Pleno está dotado con un total de 1,2 millones de euros y, en cuanto a la cifra que recibirá cada municipio, "puede decirse que es más o menos dinero, pero en el caso de Puente Genil, con la aportación de la Diputación y una muy pequeña aportación del Ayuntamiento, vamos a arreglar uno de los caminos, no a mantenerlo, sino arreglarlo".

Además, según ha concluido la también vicepresidenta segunda de la Diputación, más allá de la opinión que tenga el PP sobre este plan, la que a ella le importa es la de "los propios alcaldes de los municipios de la provincia, y lo que a mí me han trasladado" regidores "de todos los signos políticos, es que ya era hora que hubiese una partida para actuar en los caminos rurales".

"Hemos hecho un buen trabajo en la confección de la plantilla"

Mariano Jiménez, presidente del Ángel Ximénez Puente Genil, ha comentado las altas de su equipo



13 de julio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El presidente del Ángel Ximénez Puente Genil, Mariano Jiménez, ha manifestado su felicidad por el buen trabajo que se ha realizado estas últimas semanas para cerrar la contratación de hasta siete jugadores para la plantilla que dirigirá un "ilusionado" Quino Soler. El conjunto pontanés ha completado una plantilla muy amplia con nombres como Tomás Moreira, Ljubomir Josic, Jesús Melgar, Mikhail Revin, Manu Díaz, Alberto Castro, y el japonés Atsushi Mekarú.

Sobre este último, Jiménez ha reconocido su expectación ante la repercusión que tradicionalmente este tipo de fichajes tienen en el país de origen hasta el punto de querer estar cerca del jugador para verle en competición.

El presidente ha hecho estas declaraciones en el anuncio por parte del club de un acuerdo de colaboración con la red de combustibles y carburantes AVIA, que a partir de esta temporada lucirá en la camiseta del equipo como uno de los patrocinadores del Ángel Ximénez Puente Genil en su cuarta temporada en la ASOBAL. Además, los socios del club obtendrán beneficios por este acuerdo, que están renovando sus carnets al ritmo esperado según ha asegurado el propio Mariano Jiménez en dicha comparecencia.